

Le developement (d'applications) - 1/1

Qu'est ce que le developement ? Comment y arriver ? Y a t-il un age...

Qu'est-ce que le développement ?

Le développement est déjà un moyen de créer ses propres programmes quand on est jeune et plus tard pour gagner beaucoup d'argent... Tout en faisant ce que l'on aime. Moi je fais cela déjà et j'ai 15 ans, j'en fais depuis que j'ai 12 ans.

Comment y arriver ?

Vous Devez tout d'abord avoir un peu de volonté et surtout très envie. Ensuite il vous faut les bons logiciels. À mon avis, pour démarrer il faut le plus simple pour tous : "Visual Basic", mais celui là je ne sais pas comment vous le procurer. Désoler !!! Par contre, je sais où trouver des exemples : [VB France](#).

C'est le mieux car grâce à ce site vous trouverez des exemples simples, expliqués, et que vous comprendrez de vous-même. Après, il y aura peut-être d'autres personnes du net avec qui vous pourrez rentrer en contact pour avoir "visual basics". Vous pourrez me trouver sur msn OverScun@hotmail.com. Ne m'envoyez pas de mail à cette adresse. aim : XLeo04. yahoo : OverScun. Et icq : 178514593. Au pire Venez sur le t'chat de voilà Salon perso : #rencontre, je serais sous le pseudo de OverScun ou demandez aux opérateurs : "Où est overscun ?", s'ils ne comprennent pas dites leurs que vous cherchez "Je suis ton pire cauchemar", voilà.

Y a t-il un âge ?

Je ne crois pas qu'il y ait vraiment un âge sauf celui de la compréhension et de la réflexion, pour pouvoir vraiment découvrir soit-même, autrement ce ne serait plus de la programmation ;-)

Aller, au revoir à tous et bonne Progzzzz !!!!